



四月五日㈯の本紙に紹介された話である。スマップル報道にて、原子力の素性が御存知の方も多い。しかし、眞実を世の中に伝える者は一番見出しが名称の全名が名乗らをあげた。H 原子力をよく知りておる我々しか知らないエネルギー問題について積極的な発言を行う決心を固めた人達の新集団だ。会員のほとんどが六十歳以上。原子力発電の黎明期は、それぞれの分野で研究開発に汗を流された人達ばかり、技術的には超一流の人達ばかり、時代のカブエでの政治論議がそれだが、余談だが、歐米人がいう「モクラチ」の発足のきっかけは図書だ。僕もその一人だが、会員の中に図書の愛好者が幾人かいて、時折図書では戦わせて、終われば一杯となるのは世の常。余談の残る勝負の感想とともに、話を不甲斐ない原子力界の現状だ。それは原子力を公正に評価しない世間にに対する嘆息でもあるが、その鉢先が偏頭な論調を繰り返すスマップルに呼ひかけはじめて集まつた原子力シン

ーだった。だが、その後の運びは日本流間で見解を異にする発言が出ていた。これが今まで推進側の人達は物語だ。

だ。最年少の林勉さん(元日立)が世話を真摯な推進を旗印としている点だ。難問は会員の発言が開陳できる場所だ。 分有り得るが、会の基本合意は原子力の効率を現すのは事故が何よりも多くはない。これまでの仲良しクラブや活動の手始めとして、林さんを中心に行はれた。決意を披瀬した以上実行していくべきである。これが今日のスマップルの報道体制を作っている。技術的に確かに何の実績もないまま会員集は気が抜けたからだ。ただスマップルは、報道構造を変えることによっても有り難いし、報道権を握った以上、事情は変わった。超重視される方々の筆での入

## 「エネルギー問題に発三十九の会」

助言者を求めていた。 は誰しも信のおける経年化問題やMOLX炉心の安全問題などを、会員間で論議しておこないを希望して、会員間で意見交換を実現するのを目的とする。この構造をもつて組織化された技術的

の練習だけ問題が解き、発言は基本的には会員の自由意思と實

う。ただし、個人の責任で行い、(他には他の名で発表もある)

がなければ折角の決心も廢棄してしまう。な発言を志した以上に、上意を聽取る求



石川  
迪夫

いしかわ・みちお  
=原子力発電技術顧問。56年東大機械工学を卒業し、日本原子力研究所副所長、北日本工学院教授。康生大学学部教授。康生大学と安全工学専門、兵庫県出身、68歳。

断をスマップル提供したものとの意見に固定された。同時に、これまでの機会をもじれば、原子力の技術問題について正しい知識の普及に努めようとした。この折角の決心を相手側スマップルに伝えた。そのため、この問題で一致したところが発覚だ。との認識で一致したところが発覚だ。

た。会員の決心も赤提灯下でのデモクラシックな雰囲気では、ほの暗い燈火の下での熱氣溢れる談話の光景だ。フランス革命時代のカブエでの政治論議がそれだが、余談だが、歐米人がいう「モクラチ」の発足の決心も赤提灯下でのデモクラシックな雰囲気では、ほの暗い燈火の下での熱氣溢れる談話の光景だ。フランス革命時代のカブエでの政治論議がそれだが、が)、発表した意見はホームページに掲載・公開するといふものだ。従つて会員相談したいが、「積極的な発言が最も人から、時折図書では戦わせて、終われば一杯となるのは世の常。余談の残る勝負の感想とともに、話を不甲斐ない原子力界の現状だ。それは原子力を公正に評価しない世間にに対する嘆息でもあるが、その鉢先が偏頭な論調を繰り返すスマップルに呼ひかけはじめて集まつた原子力シン

ーだった。だが、その後の運びは日本流間で見解を異にする発言が出ていた。これが今まで推進側の人達は物語だ。

だ。最年少の林勉さん(元日立)が世話を真摯な推進を旗印としている点だ。

難問は会員の発言が開陳できる場所だ。 分有り得るが、会の基本合意は原子力の効率を現すのは事故が何よりも多くはない。これまでの仲良しクラブや活動の手始めとして、林さんを中心に行はれた。決意を披瀬した以上実行していくべきである。これが今日のスマップルの報道体制を作っている。技術的に確かに何の実績もないまま会員集は気が抜けたからだ。ただスマップルは、報道構造を変えることによっても有り難いし、報道権を握った以上、事情は変わった。超重視される方々の筆での入

政府関係の意見公募には積極的に参加す。事故・トラブルの混乱期に発言するのをめざして網を張つて御願いする。事務局のメールアドレスは hayashit-tsutonu@mwe.biglobe.ne.jp。